

**Compte rendu du Conseil des Régions**  
**Du vendredi 17 juin 2022 à Port Barcarès**

**Première séance de 8h à 9h**

**Les présents** : *Marie Pierre Sion- Nicole Rey- Marie Hélène Porcar- Marie Thérèse Bausson- Dominique Dessagnes -Anne Mory Thil- Michèle Perrot- Maria Ferrando – Jacqueline Archaimbault- Danielle Bertrand- Rolande Lourie- Annie Le Capitaine- Viviane Marquay- Françoise Traversat -Danielle Seichan- Max Gautin- Nicole Ferrant*

Il s'agit d'élire le coordinateur / la coordinatrice du conseil des régions.

Marie Pierre Sion mène la séance et pose la question des candidatures.

Marie Thérèse Bausson lève la main.

Anne Mory Thil hésite.

Dominique Dessagnes explique que le moment n'est pas favorable pour qu'il se présente.

La séance est très animée. Les débats tournent autour de la sur- représentation des Bretons au CA.

Le vote a lieu :

Pour : 6

Contre :2

Abstentions : 7

Marie Thérèse Bausson est élue.

*NB : suite à ce vote, la plupart de ceux qui ont voté contre ou, se sont abstenus, ont expliqué que leur vote traduisait leur refus de voir le SAF délocalisé en Bretagne et /ou le nombre d'adhérents bretons au CA déjà important... que ce n'est pas une question de personne.*

## Deuxième séance de 18h30 à 19h30

**Premier bug** 😞 et il y en aura sûrement d'autres !...

Marie Thérèse annonce qu'il n'y aura pas de réunion du CDR à 20h30 ce vendredi 17 juin, puisqu'elle sera à la même heure au CA et qu'elle souhaite animer ce premier CDR.

Mais sous l'insistance de plusieurs DR/DRA, elle réunit les présents.es à 18h30, sans avoir pu contacter ceux/celles qui étaient déjà sortis de la salle. C'est tout à fait regrettable. Elle présente ses excuses à tous ceux qui n'ont pu être contactés.

**Les présents** : *Marie Thérèse Bausson- Anne Mory Thil- Nicole Rey- Michèle Perrot- Jacqueline Archambault- Nicole Ferrant- Dominique Dessagnes -Annie Le Capitaine-Régis Ponthieux -Danielle Bertrand -*

### Une ébauche de feuille de route pour le CDR :

- Le CDR sera particulièrement attentif à ce que tous les adhérents reçoivent bien les différentes informations émanant du CA, de groupes de travail...
- Le CDR compte s'emparer de « chantiers » et veillera à ce que chaque adhérent soit invité à y participer.
- Le CDR sera une instance qui facilitera le partage de documents, d'idées... entre les régions afin que celles-ci se « nourrissent » les unes les autres.
- Le CDR se réunira en présentiel 3 fois dans l'année (juin 22 à juin 23) et en visio entre chaque réunion en présentiel.

### Des discussions autour de :

- Le recrutement de jeunes en service civique. C'est Régis qui lance la discussion. Plusieurs régions seraient volontaires mais mettent un frein en disant qu'il faut avoir un local et avoir suffisamment de ressources humaines pour encadrer ce jeune.  
Les régions Pays de Loire et Bretagne sont d'ores et déjà partantes.
- Le recrutement d'adhérents. C'est un chantier à lancer. Il faudra établir une liste d'actions.

## **Décisions :**

- Un premier chantier sera lancé pour continuer le travail présenté en plénière : « Approche projets /approches programmes ». Marie Thérèse va envoyer une proposition pour l'organisation de ce chantier. Elle enverra un « framadate » pour déterminer une date pour une concertation en visio.
- Lors de cette concertation en visio, on parlera aussi de l'actualisation des pages régionales sur le site national.
- En tant que représentante des régions au CA , Marie Thérèse rédigera un billet, à l'attention du CDR , à l'issue de chaque CA.

## **Le ressenti de la nouvelle coordinatrice :**

Un groupe dynamique qui va vite dépasser les clivages qui ont émergé lors de l'élection.

Une volonté de travail, une ambition pour que le CDR soit une instance de poids.

MTB le 21 juin 2022